

Presidente de Venezuela destaca rol de misión médica ante pandemia



Caracas, 16 abr (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, destacó este viernes el rol de la misión de salud Barrio Adentro en la prevención y control de la pandemia de COVID-19 en la nación sudamericana.

Durante los actos conmemorativos por el aniversario 18 del programa asistencial, el mandatario venezolano enalteció el decisivo aporte de Cuba en la implementación y desarrollo de este proyecto, fruto del convenio integral de cooperación entre ambas naciones.

Barrio Adentro constituyó la operación humanitaria más grande que jamás se haya conocido, la llegada de miles de médicos de Cuba para ir directamente a las comunidades de Venezuela, subrayó el jefe de Estado en encuentro con integrantes de la brigada médica de la isla.

Aseveró que este proyecto resultó en una verdadera Revolución de la atención médica en el país sudamericano, y con ella la reestructuración de las bases de un sistema público de salud, gratuito y de calidad, de conjunto con la formación de miles de profesionales del sector.

Desde su fundación, Barrio Adentro funcionó a través de las modalidades de atención primaria y preventiva en los consultorios y clínicas populares, los servicios integrales mediante los Centros de Diagnóstico Integral, Salas de Rehabilitación y los Centros de Alta Tecnología.

Incluyó además la atención de enfermedades crónicas y el financiamiento de intervenciones quirúrgicas y tratamientos médicos.

Más de 153 mil 600 colaboradores de la salud de Cuba prestaron servicios como parte de la misión Barrio Adentro, de acuerdo con cifras aportadas a Prensa Latina por el jefe de la brigada médica de la isla en Venezuela, Reinol García.

En la actualidad, más de 21 mil 500 cooperantes de la isla permanecen desplegados en toda la nación en las acciones de atención y control de la situación pandémica, además de garantizar otros servicios de salud a la población.

Al respecto, el mandatario venezolano calificó los 18 años de la misión Barrio Adentro de experiencia gigantesca; '(...) se suman millones de consultas, operaciones, atenciones, y ahora en la pandemia, ha sido la perseverancia y la energía para estar en atención todos los días para controlarla', subrayó. (

Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/254332-presidente-de-venezuela-destaca-rol-de-mision-medica-ante-pandemia>



Radio Habana Cuba